
La phrase : forme affirmative et forme négative 

Gr 

 

Une phrase peut avoir deux formes : 

 

• La forme affirmative = oui 

 

Exemple : (oui) J’ai peur. 

 

• La forme négative = non 

 

Exemple : (non) Je n’ai pas peur. 

 

A la forme négative, il faut souvent écrire 2 mots : 

 

ne…pas : Elle ne veut pas. 

ne…plus : Il ne pleut plus. 

ne… jamais : Pierre ne pleure jamais. 

ne…rien : Tu n’aimes rien ! 

ne…ni…ni : Je ne suis allée ni à Paris ni à Londres. 
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